

Man in Mana, 16 décembre 2010

20ème ANNIVERSAIRE		Membres des délégations
Hodod (Roumanie): <ul style="list-style-type: none">Francisc Balog, Maire et Bldco son épouse;Francisc Kaszta, Maire adjoint et Elisabeta son épouseRoméo Horincar, Conseiller Municipal et Erika son épouse;Andréi Kaszta, Directeur des Ecoles et Ana son épouse.	Heteren (Pays Bas) Fondation Baratok: <ul style="list-style-type: none">Vries de Greet;Folkert Henk;Elma Hollman;Kloezze te Jan Joke;Hans Annemarie Plantinga .	

**Le Comité Cantonal Solidarité Roumaine intervient à Hodod en partenariat avec la Fondation Baratok .
Les actions sont conduites parfois en commun, le plus souvent de façon indépendante, mais toujours en étroite collaboration pour le suivi.**

Séjour de nos hôtes Nos amis roumains sont arrivés à Roissy le jeudi 2 septembre à 8h30. C'est Alain Pizzinat qui a bien voulu assurer le transport pour les conduire à Boigny sur Biome où le Comité leur a assuré la restauration du midi au restaurant « Le Post de Boigny ». L'après midi, ils ont goûté à la promenade sur le canal, à bord de l'Oussance, puis, après un rafraichissement à Pont aux Moines, petite promenade en minibus à Domery, Saint Denis de Hildel et Mardi avant de rejoindre Chécy à 18heures. Après l'accueil de Jean-Vincent Vallée, Maire, dîner salle du Conseil Municipal, et c'est départ dans les familles d'accueil pour un repas bien mérité. Le vendredi 3 septembre, en compagnie de Danièle et André Renvoisé, visites à Châteauneuf sur Loire (parc du château) Germigny des Prés (église et oratoire), puis pique-nique à Sully sur Loire et visite du château. Le soir, nos amis néerlandais nous rejoignent à Marigny les Usages (voir par ailleurs). Sa-medi 4, journée d'anniversaire. Dimanche 5: c'est la fête de Loire. Des 10h, à 18h, mise à l'eau du bateau, œuvre de matelots locaux. Nicole Wycik, maire nous invite pour le déjeuner, puis visite de la distillerie, qui recueille un fort intérêt. Puis, en compagnie de Nadine Brusseau, Christiane et Denis Aufrer déplacement à Vieilles Maisons, toujours dans le cadre de « La Caravane de Lotte »

Le soir, dîner à Boigny sur Biome à l'invitation de Michelle Fouillard, maire. Lundi 6: à la demande générale, et surtout de Bldco, matinée à Intermarché. Un pique-nique en plein air était prévu, mais compte tenu du temps maussade, Nadine Brusseau a obtenu qu'une salle soit mise à notre disposition à Boz. Une nouvelle fois, Danièle et André Renvoisé ont prêtés leur concours en compagnie de Nadine. Puis c'est direction Roissy, la conduite étant assurée par Georges Gratarol.

Tous sont fatigués, certes, mais ravis de leur séjour.

Salle Léléi à Marigny les Usages

En janvier 1990, lorsque des villages roumains sont menacés de disparition, dans le canton de CHECY, un grand élan de solidarité se met en place. Catherine ADAM et Jacqueline MOREL de Marigny les Usages sont avec quelques autres personnes du canton en particulier Danièle Letonnelier, les acteurs principaux de la mobilisation cantonale pour le canton de Hodod. Ensemble elles organisent le convoi humanitaire en direction de Hodod.

Ici commencent les 20 ans d'amitié et d'échange.

Afin de maintenir le souvenir dans la commune de Marigny les Usages, une salle de réunion dans l'annexe de l'ancienne mairie portait le nom de salle HODOD.

Avec les différents travaux de rénovations du centre bourg et surtout de l'ancienne mairie, la salle HODOD n'existe plus et s'est transformée en pôle santé.

A Marigny les Usages il y a un fort tissu associatif et pas vraiment de lieu pour lequel puissent s'organiser et se réunir, mis à part une petite maison qui tombe en ruine.

Le conseil municipal conscient de cette situation a réuni diverses forces et idées pour réaliser une salle pour les associations. En effet le bâtiment de la gare appartenant à la commune, dont seul le rez-de-chaussée était utilisé, avait un grand besoin de remise en état.

Avec l'aide de l'Europe, l'Etat et de l'agglomération Orléanaise, la municipalité a fait faire les travaux par une association qui permit à des jeunes de se former et de trouver du travail. Après un an de travaux le résultat est superbe, aussi bien au regard du travail réalisé, que du côté des jeunes qui sont nombreux à avoir conclu un contrat de travail à durée indéterminée dans des entreprises.

Dans le cadre du 20ème anniversaire le conseil municipal a convenu, afin de maintenir le souvenir de baptiser cette salle « salle LÉLEI ».

Les travaux n'étant pas tout à fait terminés lors de la venue de la délégation de HODOD mais malgré tout il a été possible de faire le baptême avec beaucoup d'émotion.

Depuis, le 5 octobre nous avons inauguré officiellement cette salle avec les représentants des divers acteurs de cette réussite

Page 2 MANA IN MANA N°11